

Kleine Anfrage Bernhard Eicher (JF): Polit-Demos: Kann die Sicherheit gewährleistet werden?

Für die kommenden nationalen Wahlen planen diverse Parteien und Organisationen Kundgebungen in der Stadt Bern, insbesondere auf dem Bundesplatz. Aufgrund des immer härter geführten Wahlkampfes muss davon ausgegangen werden, dass die Veranstaltungen von Splittergruppierungen der jeweiligen Gegenpartei gestört werden.

Zwar fällt der Gemeinderat deshalb den fragwürdigen Entscheid, Polit-Demos auf dem Bundesplatz kurz vor den Wahlen nicht mehr zu bewilligen, doch ist die Gefahr von Ausschreitungen damit nicht gebannt. Pöbelnde Chaoten aus dem links- oder rechtsextremen Lager können auch frühere Kundgebungen jederzeit zu stören versuchen. Einen ersten Eindruck Gewaltpotentials von Splittergruppierungen haben wir bei den Ausschreitungen vom Samstag 4. Juni 2011 erhalten.

Der Gemeinderat wird deshalb gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

- Welche politischen Kundgebungen (insbesonderes von Parteien und Interessenverbänden) sind bis jetzt für den Zeitraum von August 2011 bis Oktober 2011 angemeldet? Wann sollen diese stattfinden?
- Wie will der Gemeinderat potentielle Störaktionen von politischen Gegnern verhindern?

Bern, 09. Juni 2011

Kleine Anfrage Bernhard Eicher (JF)